
新学期が始まって早２ヶ月が経ちました。気がつけば，１学期の折り返しを迎えようとし
ています。
先日は，県内でも真夏日が記録され，コロナだけでなく熱中症にも気をつけなければいけ

ない時期を迎えました。県・市教育委員会からも，登下校や学校生活中のマスクの着用につ
いて見直すよう指示が出ており，本日別紙にてお願いをしているところです。配布したお手
紙をご確認いただくとともに，お子様の体調管理につきまして，ご理解とご協力をよろしく
お願いいたします。
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５月の連休明けに，ようやく朝会をすることができました。た
だし，体育館に全校児童を集めることはせず，リモートで各教室
の児童にお話をしました。
そこで，子どもたちに話したのが『令和山瀬しぐさ』について

です。私がこの学校に赴任してきて，一番最初に目について気に
かかっていたのが『令和山瀬しぐさ』です。聞けば，数年前の６
年生が考え出して，全校児童に呼びかけていたものだそうです。
これが実に素晴らしい！私が考える学校生活で大切にしてほし

い生活のルールがしっかりと書かれています。
ただ，４月の子どもたちの様子を見ていて，まだまだなものも

あるなと感じていました。そこで，今回の
朝会では，「この素晴らしい『令和山瀬し
ぐさ』について，もう一度みんなで見直し，
取り組みましょう！」というお話をしまし
た。一人一人が頑張ることで，素敵な山瀬
小学校になっていくことだと思います。子
どもたちの頑張りを楽しみにしています。

民生委員・児童委員出前授業
5 月 30 日(月)，5・6 年生が，

山川地区民生・児童委員の皆様
をお招きして，出前授業をして
いただきました。子どもたちは，
民生・児童委員の仕事の様子，
思いや願いについて熱心に聞
き，メモを取っていました。
本校では，令和 4 年度，5 年

度に『子ども民生委員活動』に
取り組みます。活動では，人と
の「かかわり」や「つながり」
を通して，地域を大切にする心
を育てていくことを目指してい
きます。今後，具体的な活動内
容について子どもたちと話し合
いながら決めていく予定です。
出前授業で教えていただいた

ことを生かして，子どもたちの
地域を大切にする心を育てる活
動につなげていきたいと思いま
す。

吉野川市では，今年度から学校運営協議会制度（コミ
ュニティスクール）を導入します。これは，開かれた学
校として，地域の方々にご協力いただき，地域の力もお
借りして子どもたちを育てていこうとする制度です。
その第 1 回学校運営協議会が５月２６日に開催されま

した。本会では，委員の方に委嘱状をお渡しし，学校長
より学校運営について説明し，ご意見をいただきました。
今後も委員さんには，代表として会議に参加していた

だき，学校運営の様子をお伝えし，協力していただける
ことを提案していただきます。子どもたちの学習支援活
動や環境整備，見守り活動等をご協力いただきながら，
この制度を進めていきたいと考えています。地域の方，
保護者の方，どなたでも，可能な支援活動がございまし
たらご相談ください。


